



LA TROMPETTE

Au sommet de Davos, le directeur Wray du FBI souligne la collaboration entre le gouvernement et le secteur privé

- Andrew Miiller
- [24/01/2023](#)

Les Dossiers Twitter prouvent que les États-Unis se dirigent vers le « statut d'État totalitaire », selon le PDG de *New Founding*, Matthew Peterson. Le Bureau fédéral d'enquête et une myriade d'autres agences gouvernementales travaillent ensemble pour supprimer les « discours légaux » et créer des « fausses nouvelles » sur la façon dont Donald Trump est un atout russe. Des dizaines de courriels et de communications internes prouvent ces faits. Pourtant, le directeur du FBI, Christopher Wray, ne montre aucun remords. En fait, au Forum économique mondial, il se vante ouvertement de la collaboration entre le FBI et le secteur privé.

Consortium public-privé : S'exprimant devant un panel du Forum économique mondial le 19 janvier, Wray s'est vanté : « Je pense que la sophistication du secteur privé s'améliore et, ce qui est particulièrement important, le niveau de collaboration entre le secteur privé et le gouvernement, notamment le FBI, a fait des progrès considérables. »

Il n'a pas donné plus de détails, mais en collaboration avec le nouveau PDG de Twitter, Elon Musk, les journalistes d'investigation Matt Taibbi et Michael Shellenberger ont découvert que le FBI a versé au moins 3,4 millions de dollars à Twitter pour l'aider à censurer l'histoire de l'ordinateur portable de Hunter Biden et bien d'autres. Taibbi a qualifié la relation entre le FBI et la *Big Tech* de relation « maître-canin ». Wray, cependant, semble si peu préoccupé par les Dossiers Twitter qu'il raconte aux dirigeants du monde entier à quel point son chien peut rester au pied.

La prophétie dit : Le gouvernement américain est en train de s'éloigner de la république constitutionnelle qu'il était autrefois, pour devenir une technocratie autoritaire. Les dirigeants technocratiques américains censurent la liberté d'expression, truquent les élections et arrêtent tous ceux qui tentent de leur bloquer le chemin. La Bible dit que cette perte de liberté est une affliction amère que Dieu permet pour réveiller les gens afin qu'ils réalisent à quel point ils se sont éloignés de ses lois (2 Rois 14 : 26-28, version Darby). Ce même passage de la Bible montre également que Dieu a un plan pour sauver l'Amérique temporairement afin que les gens aient une chance de se repentir des péchés qui ont permis à une telle affliction amère de prendre racine. Mais le contrôle de la gauche radicale sur la communauté du renseignement a progressé à un point tel qu'il faudra un miracle pour que cela se produise.

En savoir plus : Lisez [L'Amérique sous attaque](#) et « [Est-ce que 'l'État profond' est réel ?](#) ».